
1/4 

 

高岡市教育委員会令和５年８月定例会会議録 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和５年８月 30日（水） 

            開会 午後１時 30分 

            閉会 午後２時 15分 

         高岡市役所８階 801会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  ２番   成 瀬  隆 倫 

３番   藤 重  歩 

４番   長 尾  順 子 

教育長  近 藤  智 久 

 

４. 欠席委員の氏名  １番   土 田  一 清 

 

５．事務局出席者 

         教育次長              杉 森  芳 昭 

         教育総務課長            津 幡  佳 成 

教育次長（事）学校教育課長     岩 田  正 弘 

         生涯学習・スポーツ課長       澤 田  剛 章 

                  文化財保護活用課長         池 守  凡 子 

教育委員会参与           川 辺  勝 治 

教育センター所長          高 松  毅 

 

６．傍聴者    なし 

 

７．書記の氏名  高 山  篤 志 

 山 口  佳 菜 
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【議事日程】 

 

日程第１ 前回会議録の承認（７月定例会） 

 

日程第２ 教育長報告 

 

日程第３  議案第 22号 教育委員会の事務の点検及び評価について 

 

日程第４ 議案第 23号 高岡市立横田小学校、高岡市立川原小学校と高岡市立西条 

小学校の統合について 

議案第 24号 高岡市立五位小学校と高岡市立千鳥丘小学校の統合について 

 

日程第５ 議案第 25号 高岡市立学校に対する寄附金募集届の受理について 

 

日程第６ その他 
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会 議 要 旨 

令和５年８月 30日（水） 

 

午後１時 30分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

 

〔日程第１〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の７月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会議

録として承認した。 

 

〔日程第２〕 教育長報告 

【学校教育課】 

・９月行事予定（資料№１） 

・「令和５年度全国学力・学習状況調査」における高岡市の結果について（資料№２） 

委 員： ９月に閉校イベントを予定している小学校があるが、再編統合により今年度

末で閉校となる小学校では、それぞれ閉校イベントを実施するのか。 

事務局： 閉校予定の小学校では、学校やＰＴＡが主体となって学校ごとに閉校イベン

トを計画している。 

 

委 員： 全国学力・学習状況調査について、本市は全体的に全国平均を上回る良い結

果であったが、国語・数学に比べ英語の平均正答率が低いことに対して、どの

ように分析しているのか。 

事務局： 英語については、文章を書く能力は高いが、聞き取る能力に課題があると分

析している。今後、ＡＬＴ（外国語指導助手）との授業や学習専用端末の活用

により、聞き取る能力やディスカッション能力の向上を図る学習が必要と考え

ている。また、英単語コンテストは長年継続して実施しており、今後もこのよ

うな機会を活用してまいりたい。 

 

委 員： 先日開催された高岡イングリッシュセミナーは、英語力向上に効果的な取組

みだと感じている。今年度のイングリッシュセミナーの参加状況はどうだった

か。 

事務局： 学校ごとに希望する児童生徒に積極的に参加いただいた。内容としては、高

岡の歴史文化に触れる郷土学習を英語で実施したり、児童生徒が協力して、英

語による校区紹介を行ったりしたもの。 

 

委 員： 授業、英単語コンテスト、イングリッシュセミナーなど様々な取組みを活用

して英語力向上につながればと思う。 
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【生涯学習・スポーツ課】 

 ・９月行事予定（資料№３） 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第３〕 議案第 22号 教育委員会の事務の点検及び評価について 

委 員： 社会教育・生涯学習施設の在り方の検討に関連して、公民館施設の貸室利用

を促進して、収益性のある利活用を検討しては。 

事務局： 現行、公民館利用は、社会教育目的に限られている。今後、地域交流センタ

ー化が実現した場合には、公民館施設の利用の幅が広がり、一層地域の方が集

まりやすい場となることと期待している。 

 

□ 審議の結果、全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第４〕 議案第 23号 高岡市立横田小学校、高岡市立川原小学校と高岡市立 

西条小学校の統合について 

議案第 24号 高岡市立五位小学校と高岡市立千鳥丘小学校の統合に 

ついて 

 

□ 審議の結果、全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第５〕 議案第 25号 高岡市立学校に対する寄附金募集届の受理について 

 

□ 審議の結果、全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第６〕 その他 

  （国宝指定記念勝興寺企画展について） 

  （アーティスティック・ムーブメント・イン・トヤマ 2023について） 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

午後２時 15分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。  


